

Superboy-Sohn erlöste Super-Preis

Jungkühe flott abgesetzt.



Um 62.000 Euro wechselte dieser Superboy-Sohn an den Besamungsverein Neustadt/Aisch

Von den 40 aufgetriebenen Zuchtbullen weckte ein Superboy-Sohn (gGZW 141 / MW 127) mit einer guten Exterieurvererbung das Interesse der Besamungsstationen. Er wurde von 461 Halbgeschwistern auf Rang 4 typisiert. Das Winkerduell endete erst bei einem Gebot von 62.000 Euro für den Besamungsverein Neustadt/Aisch. Weiterhin konnten über 30 Bullen in den Natursprung abgesetzt werden. Diese blieben mit einem Durchschnittspreis von 2.455 Euro auf dem gewohnt hohen Niveau.

Mit 2.750 Euro erreichte eine Dorfprinz-Jungkühe mit einem Tagesgemelk von 35,1 Kilo Milch den Spitzenpreis der 55 abgesetzten Jungkühe. Zwei weitere Kühe der Väter Ephraim und Huracan erlösten 2.600 Euro.

Die 645 Kilo schweren Tiere unterstrichen mit einem Tagesgemelk von 33,3 Kilo Milch wieder einmal ihre hohe Qualität, sodass am Ende ein Durchschnittspreis von 2.133 Euro erzielt wurde.



Diese Dorfprinz-Jungkühe aus der Spitzengruppe erlöste mit 2.750 Euro den Spitzenpreis des Marktes.

Der nächste Zuchtviehmarkt ist am Mittwoch, **8. Mai 2024**.

Der nächste Kälbermarkt ist bereits am 17. April 2024.



27. April 2024

1ST BAVARIAN ALL BREEDS SPRING SALE

Online-Katalog unter www.rzv-franken.de